



# 松盲だより

長野県松本盲学校

令和7年10月17日

<8月～10月の学校生活から>

## 【大盛況！水仙祭】



昨年に引き続き的一般公開です。昨年以上に多くの一般の方々が来校してくださり、大盛況の1日となりました。

午前中は各部のステージ発表。それぞれに工夫を凝らした発表に、会場からも大きな歓声が沸き起こっていました。

午後のそれぞれのコーナーも大盛況。製品は販売前から長い列ができ、あっという間に売り切れとなりました。4月から少しずつ準備を進めてきましたが、全員の頑張りで開祭式から閉祭式まで、笑顔いっぱいの一日にすることができました。



## 【城東の皆さん、地域のシルバーの皆さんに感謝です】

9月7日は、城東公民館の方々による草取りを実施していただきました。

早朝から多くの地域の方が来校され、夏休みの間にしっかり伸びた校庭の草を、丁寧に取り除いてくださいました。

10月14日には地域のシルバーの方々が来てくださいり、校庭や畠の草を取っていただきました。どちらもコロナの期間中も途絶えることなく行っていただき、普段本校の子どもたちや職員だけではやり切れない部分も丁寧に対処していただきました。子どもたちからも、自然と「ありがとうございます」の声が聞こえてきました。本校にとって、大きなお力添えになっています。

本当にありがとうございました。



## 【大切に使わせていただきます】

表にも書いたように、本校は常日頃から多くの方々に支えられながら学校生活を送っています。今年度は、PTAから申請をした「長野県みらい基金」様より拡大読書器などの視覚支援機器を、保護者の降旗さんの取り計らいにより、「セイコーエプソン」様よりサウンドテーブルテニス部へユニフォームをはじめとする用具一式と、寄宿舎へボッチャのセットを、さらには「ベイシア21世紀財団」様より、サウンドテーブルテニス部への活動支援金をそれぞれいただきました。他にも「デトロイトトーマツグループ」様より助成金をいただいていますが、こちらも校内環境を整えるために有効に活用させていただこうと考えています。ご存じの通り、視覚支援の機器は高額なものが多いため、学校の予算だけではそろえることが難しいです。このような支援を頂くことで、毎年少しずつではありますが、校内の学習環境を整えることができています。本当にありがとうございます。



## ○学校応援団への登録を引き続きお願いします（再掲）

一昨年度より、本格的に活動を再開している学校応援団です。

昨年度は図書館のバーコード化作業などで保護者や地域の方など、多くの方にお世話になりました。今年度も、学校職員だけではなかなかできないようなことを、地域や保護者の方のお力添えをいただきながら行っていきたいと考えています。右のQRコードから登録をしていただき、可能な範囲でお手伝いをいただけると嬉しいです。

登録はどなたでも可能です。ご協力をよろしくお願ひいたします。



長野県松本盲学校  
校長 小林 宏樹  
担当 小松 秀樹（教頭）  
TEL 0263-32-1815